
   J O R N A L  C O M É RC I O  &  I N D Ú S T R I A            A n o  I I  -  E d i ç ã o  2 2  -  j u l h o  2 0 1 5        1   

CUBATÃO TERÁ FACULDADE DE MEDICINA EM  2015   Pág. 13                               

 

JC I 

Jornal 
Comércio
& Indústria
Ano II - 
Edição 22
Julho de 2015 

Adenilson Amorim, após 12 anos com sede de sua empresa  
em Santos, retorna a Cubatão, onde a empresa nasceu  Págs. 14/15

    SIGMA VOLTA A CUBATÃO
Juliana é ouro 

em Toronto Pág. 16

 Mc Donald’s é inaugurado dia 29 de julho - pág 28



   J O R N A L  C O M É RC I O  &  I N D Ú S T R I A            A n o  I I  -  E d i ç ã o  2 2  -  j u l h o  2 0 1 5        3     2              A n o  I I  -  E d i ç ã o  2 2  -  j u h o  2 0 1 5                J O R N A L  C O M É RC I O  &  I N D Ú S T R I A

Dilma  enaltece a mandioca
A presidente Dilma Rousseff (PT) tem sido alvo de críticas nas redes sociais por mais um discurso confuso. Desta vez, o pro-
nunciamento ocorreu dia 23 de junho, durante o lançamento dos ‘I Jogos Mundiais dos Povos Indígenas’. Na ocasião, a petista 
falou com euforia sobre a mandioca e criou uma nova espécie humana: a “mulher sapiens”. Presenteada por indígena Marcos 
Terena, articulador da competição, com uma bola de folha de bananeira vinda da Nova Zelândia, a presidente afirmou que o 
objeto é um símbolo da evolução humana. “Para mim, essa bola é um símbolo da nossa evolução. Quando nós criamos uma 
bola dessa, nós nos transformamos em homo sapiens, ou mulheres sapiens.”     Em outro momento de seu pronunciamento, 
Dilma relembrou a impor-
tância da mandioca para 
os povos indígenas e 
“saudou” o alimento. “Nós 
temos a mandioca. Nós 
estamos comungando a 
mandioca com o milho. 
E certamente nós tere-
mos uma série de outros 
produtos que foram es-
senciais para o desenvol-
vimento da civilização hu-
mana ao longo do século. 
Então, estou saudando a 
mandioca, uma das maio-
res conquistas do Bra-
sil.” 
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Particular e convênios

Aceitamos Cartões de Crédito
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contato@globalfisiocubatao.com.br
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           Andaimes - Formas 
              Escoramento
    Rua Assembleia de Deus, 175
   Jardim São Francisco - Cubatão SP
         espiralsp@espiral.eng.br

Após circular por 21 meses, final-
mente o nosso jornal ganha um 
nome e uma marca. A partir de 

agora o jornal vai ser chamado simples-
mente de ‘JCI’, ou seja, Jornal Comércio 
e Indústria, mas para os íntimos, e peço 
que todos os nossos leitores se conside-
rem íntimos, apenas ‘JCI’. Combinado 
então?

Dito isso, vamos direto para a inau-
guração do mais novo ponto de encontro 
da Cidade: o Mc Donald’s, inaugurado 
esta semana, dia 29 de julho. Estiveram 
presentes, a prefeita Marcia Rosa e seus 
assessores, os vereadores e diversas ou-
tras autoridades, além de toda a impren-
sa da Região. Dia 30, o Mc foi aberto ao 
público e lotou, como já era esperado. 
Na próxima edição teremos uma matéria 
completa falando desse investimento do 
nosso amigo Mario Eduardo, tão impor-
tante para nossa Cidade.

A partir dessa edição ganhamos 
mais um colunista, que vai estar falan-
do de esportes e esportistas. E  nosso 
escolhido para desenvolver esse assun-
to, é ninguém menos que nosso amigo 
Luiz Fernando, grande campeão e que 

atualmente é o secretário de esportes da 
Prefeitura de Cubatão. Na última hora, 
acabamos de ser informados pela nossa 
gráfica, que o papel Brigth, em que esta-
mos imprimindo o ‘JCI’ ultimamente e é 
importado, está parado no porto de San-
tos. Pedimos desculpas, mas esse mês 
estaremos imprimindo no papel jornal 
comum.

Fora isso, essa edição está cheia 
de assuntos muito interessantes. Boa lei-
tura. Divirtam-se e até agosto!

Rolando Roebbelen  Editor do JCI 
Jornal Comércio & Indústria

Charge do Kaska
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 LIBERDADE DE EXPRESSÃO
     ESPAÇO DESTINADO À MANIFESTAÇÃO DOS LEITORES DE O COMÉRCIO

jornalocomerciocubatao@gmail.com
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Bebidas Atacado 

ADEGA DO CHICO

Tel: (13) 3361 8357

 Rua João Damásio, 144 
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Roupa Hospitalar O lugar certo 
para tirar a sua 

carteira  
de motorista
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CUBATÃO
Os ingazeiros da 9 de abril

 No jornal Comércio & Indútria Ano 
II - Edição 21 - Junho de 2015, gostei muito 
da matéria “A árvore do mês - Os ingazeiros 
da 9 de abril”. A iniciativa de plantar ingazei-
ros na 9 de abril foi muito importante porque 
além de embelezar a nossa Cidade, as árvores 
ainda ajudam a limpar o ar que respiramos e 
amenizam a temperatura nos dias mais quentes, 
proporcionando uma sobra agradável e que é 
muito disputada em dias de muito calor. É mui-
to bacana saber que elas não podem ser arran-
cadas. Se  fosse possível, (vai uma dica rsrs) 
ter incentivo à plantações da mesma, ou de 
outra espécie, nossa Cidade ficaria muito mais 
bela. Afinal de contas é da natureza que vem o 
sustento da vida.             Ellen Costa

Calçada causa acidentes ao lado da 
Vivo, na Av. Joaquim Miguel Couto

 Quero registrar meu protesto pelas con-
dições em que se encontra a calçada ao lado da 
Agência da Vivo na Av. Joaquim Miguel Couto. 
Uma árvore linda, cresceu demais e as raízes 
levantaram toda a calçada. Além da calçada es-
tar toda quebrada, não há espaço para que uma 
pessoa passe pela outra. Eu quase cai ali e re-
parei que outras pessoas, principalmente idosas 
também têm muita dificuldade para passar pelo 
local. Seria possível a Prefeitura resolver esse 

problema sem ter que arrancar a árvore? 
Célia de Souza Cedro.

 “Não respeito delator”

Ao dizer em Nova Iorque que “não respeito 
delator”, Dilma Rousseff demonstrou incoe-
rência, misturando ditadura com democracia 
e atacou o mecanismo processual brasileiro. 
Tudo porque o presidente da UTC Constran, 
saiu atirando para todos os lados em sua de-
lação premiada e acertou em cheio a Presi-
dência da República e adjacências. E mais, 
disse que a tal delação teria sido seletiva. O 
Sr. Ricardo não entregou ainda o chefão de 
toda a esculhambação que, cá entre nós, to-
dos já desconfiam ou sabem de quem se trata.                       
Luis Fernando Santos

Governo aposta no quanto pior melhor

O cenário para construção no Brasil não é bom 
e tende a piorar ao longo de 2015. Os escân-
dalos são seguidos de prisões. As contratações 
de órgãos governamentais estão sempre sob o 
foco de corrupção e esta situação tem sido o 
contencioso nas contratações em todas as áreas 
governamentais. O cenário é dos piores, e as 
vendas de unidades habitacionais despenca-
ram. O desemprego ronda todos segmentos e 
os custos para geração de empregos são altos. 

A prova desta relação é que a China compra 
minério no Brasil. Transporta, produz e, ainda 
consegue vender a um preço menor que o fa-
bricado aqui. A Usiminas abafou dois de seus 
quatro fornos na expectativa de dias melhores. 
Muitos entendem que a mobilização e intransi-
gência dos sindicatos para manutenção dos em-
pregos, comprometerão a empresa a tal ponto 
que tornará impossível sua permanência. Res-
tará o fechamento de suas unidades fabris, uma 
vez que os prejuízos vão-se acumulando dia a 
dia, assim como, o passivo trabalhista se torna-
rá impagável. Ao que parece, o Governo aposta 
no quanto pior melhor. Valter José Vieira

Maioridade Penal

Quase toda a população brasileira anseia pela 
diminuição da maioridade penal. Logicamente, 
mesmo com essa aprovação, precisamos continuar 
lutando por uma melhor educação e cultura para 
nossas crianças. O convívio familiar, a assistência 
social verdadeira e muitos outros pontos são de 
suma importância e precisam funcionar. Esta lei 
não é simplesmente para condenar menores. Ela 
deve ser mais um motivo para que nossas crianças 
e adolescentes não tenham este tipo de destino, 
recebendo apoio do governo com políticas efi-
cazes e objetivas. Chegou a hora de a família ser 
valorizada. Estamos sem perspectivas positivas de 
uma grande virada que o nosso País precisa.                             
Leandro Chadad Maklduf

INSTITUTO MIX DE PROFISSÕES 
INAUGURA NOVA UNIDADE EM CUBATÃO

 Av. 9 de Abril, 3326/3328 - Vila Nova Cubatão - Tel: (13) 3379 0777

D ia 17 de julho passado foi inau-
gurada mais uma unidade do 
Instituto Mix, agora em Cuba-

tão.  Foi  um dia histórico para o Ins-
tituto Mix e para nossos convidados,  
recebidos com procedimentos na área 
da beleza, oferecidos gratuitamente. 
Amigos, autoridades e franqueados da 
rede I’m de toda a Baixada Santista, 
também estiveram presentes participan-
do da inauguração, que acabou virando 
uma grande e divertida festa. A Master 

do Instituto na região da Baixada este-
ve presente durante todo o dia, orien-
tando e participando de todas as etapas 
dos procedimentos de beleza e entrevis-
tas, que aconteceram, promovidas pela 
equipe de colaboradores da Escola. O 
proprietário do Instituto Mix de Cuba-
tão, Leonardo Silva, agradece a todos 
que estiveram presentes e particular-
mente aos envolvidos na materialização 
do seu sonho de ter uma franquia do 
Instituto Mix.                    

Leonardo Silva convida a 
todos os cubatenses para que 
venham conhecer o Instituto 
Mix de Profissões e a ampla 

variedade de cursos profissio-
nalizantes, além da série de be-
nefícios que projetam o Institu-
to à frente das demais escolas 

do seguimento  

 Informática completa - Desenvolvedor de Websites e Designer Gráfico - Manutenção de Computadores, 
Redes, Notebooks e Impressoras - Manutenção de ar condicionado - Autocad - Desenvolvimento em games;  

Administração - Gestão de Pessoas e liderança - Operador de caixa - Marketing e Vendas - Secretariado Jurídico 
 Idiomas - Beleza -Cabeleireiro profissional - Massoterapia profissional               

Manicure e pedicure profissional - Depilação profissional  

Confiança ao Cliente! 
Empresa Regularizada no CREA

Av. Nove de Abril, Nº 2.205  2º Andar Conj. 38  
Centro  Cubatão, SP  CEP 11510-000

Tel (13) 4107.0530  Cel (13) 7809.8031  ID 
120*42586

E: adm@e-ambiental.eng.br
W: www.e-ambiental.eng.br

Direção Técnica: Engº Clereston Lima Silva

           Soluções em Qualidade, Meio Ambiente, Segurança, Saúde, Civil, Elétrica

 O presente do seu 
pai você encontra no        

Comércio de Cubatão
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Agora em novo endereço
Praça Mascarenhas de Morãe, 45
Vila Couto - Cubatão - São Paulo
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CHEGA DE OLHEIRAS!

 SAÚDE BUCAL -  Dr. Joaquim Campelo / E-mail: odontocampelo@gmail.com /Face: odontocampelo / Wahtsapp: (13) 9 9143 7881 
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                                                                                  MATRIZ: Av. Martins Fontes,356 - Vila Nova - Cubatão - (13) 3361 - 9000
                                                                                 FILIAL 1: Av. 9 de Abril, 2166 - Loja 8 - Centro - Cubatão - (13) 3361-9002
                                                                                           FILIAL 2: Av. Pres. Costa e Silva, 570 - Boqueirão - Praia Grande
                                                                                                                                    (13) 3474-4343

www.farmaciasilvestre.com.br

              Nivaldo Marcolin 
 E-mail: nivaldomarcolin@iron.com.

  Durval Vieira Freitas; 
Clinica Geral e Implantes - CROSP 12975

            Márcio Antônio Aló
                                     Endodentista CROSP 11423

 
Rua Assembleia de Deus, 39 - 3º Andar SL 305

  CEP 11500-040 - Cubatão/SP
Cels: Vivo (13) 99712.4066  - Oi (13) 98175.1573 
  Tim: (13) 98175.1573 - Claro: (13) 991103826
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       O fio dental tem uma importância enorme no resultado de uma boa higiene bucal, tanto quanto a escova. Existem 
alguns tipos a saber: fio normal, fino, extrafino, grosso (super floss), fita dental, dentre outros no comércio.Aqui, vale 
uma informação: tanto faz se é fio ou fita dental, desde que, bem utilizado e com a devida frequência necessária.

Qualidade de Vida   

SAIBA MAIS SOBRE HIGIENE BUCAL...

Frequentemente, chegam no consultório pacientes 
com problemas decorrentes de uma higiene bucal 
deficiente.

Os tais problemas podem ser causados, tanto por falta 
de escovação, quanto por, excesso na escovação... acre-
ditem!
“Problemas por excessos na escovação”, sim, eles exis-
tem!
Primeiro, vamos falar no que é básico na higienização 
bucal: escova (ou escovas), e fio dental.
AS ESCOVAS DENTAIS:
Uma higiene bucal eficiente tem, como peça fundamen-
tal, uma boa escova de dentes, que, nem sempre é a mais 
bonita, a mais completa aos olhos de quem compra sem 
a orientação de um profissional... A escova de dentes 
deve ter cabeça compacta (pequena, com muitas cerdas 
juntas), cabo reto (de preferência) e cerdas MACIAS 
ou EXTRAMACIAS (limpam mais e não machucam as 
gengivas). Em alguns casos, são recomendadas as esco-
vas especiais, tais como: escova de tufo único (somen-
te um tufo de cerdas, bem maior e mais concentrado) 
para a limpeza em áreas de difícil acesso (dentes tortos, 
pontes fixas, aparelhos ortodônticos e outros); escova 
interdental (se parecem com as escovas de limpar ma-
madeiras, mas, de tamanho muito pequeno), que, servem 
para higienizar entre os dentes suspensos de uma ponte 

fixa e, também, nos espaços entre os dentes, decorrentes 
de problemas periodontais e/ou perda óssea de outra ori-
gem; existem, também as escovas para próteses removí-
veis que, podem ser substituídas por escovas normais de 
cerdas médias ou, até mesmo, duras.
  

CREME DENTAL: 

Geralmente, é dispensável a utilização de creme den-
tal na higienização bucal, a não ser, nos casos indica-
dos por seu cirurgião-dentista... Esta indicação fica a 
critério do profissional. Como, para o periodontista 
(que é o meu caso), a limpeza é feita com escova e fio 
dental. O creme dental entra somente para dar uma 
sensação de boca limpa e, no final.

PROBLEMAS DE HIGIENE BUCAL DEFICIENTE:
- Por mais que se escove os dentes, isto tem que ser feito 
com cuidado e dedicação... e, para isto, existem técnicas 
que o seu dentista pode indicar, dependendo do tipo de 
gengiva, da quantidade e da posição dos dentes, etc...
- Se a escovação for feita com muita força, podem ocor-
rer ferimentos na gengiva, além de retração gengival, 
desgaste do esmalte dental e, consequentemente, sensi-
bilidade aos alimentos frios e/ou gelados.
- Se a escova não atingir toda a superfície do dente de 
forma eficiente, pode haver a ocorrência de gengivite 
(gengiva sangrando), cáries e tártaro.
- se não se fizer uso de fio/fita dental ou, se o seu uso 
for inadequado, podem aparecer os mesmos problemas 
entre os dentes (gengivite, cáries e tártaro).
OU SEJA...
A higienização dental é algo que deve ser feito com 
conhecimento de técnicas básicas (que o seu dentista 
pode ensinar), sem pressa (capriche... demore mais na 
limpeza noturna, antes de dormir), sem força e sem con-
tar muito com o poder de limpeza dos cremes dentais 
(há muita propaganda enganosa)... e nunca esqueça do 
fio/fita dental (aprenda a usá-lo da forma cor-
reta)!!!
         A SAÚDE COMEÇA PELA BOCA!

O FIO DENTAL:
Este é o grande problema... muitos não 

usam o fio dental na higienização diária.
Talvez, pelo desconhecimento das 

técnicas de utilização, o fio dental é 
deixado de lado e somente lembrado 

quando acumula algum alimento entre 
os dentes.

O fio dental tem uma importância enor-
me no resultado de uma boa higiene 

bucal, tanto quanto a escova. Existem 
alguns tipos, a saber: fio normal, fino, 

extrafino, grosso (super floss), fita den-
tal, dentre outros no comércio.

Aqui, vale uma informação: tanto faz 
se é fio ou fita dental, desde que, bem 
utilizado e com a devida frequência 

C om a chegada  dos  anos  ocor-
rem a l te rações  s ign i f ica t ivas 
na  á rea  ao  redor  dos  o lhos .  As 

pr imei ras  são  as  o lhe i ras ,  bo lsas  de 
gordura ,  rugas  e  perda  de  f i rmeza  nas 
pá lpebras .

Vale à pena diferenciar dois tipos de 
olheiras, que são: as olheiras arroxeadas, 
caracterizadas pela musculatura visível e 
vasos sanguíneos superficiais na pálpebra 
inferior e há também as olheiras acasta-
nhadas, caracterizadas pelo acúmulo de 
melanina.

Veja alguns fatores que podem con-
tribuir para o surgimento das olheiras ar-
roxeadas;

Anemia: A deficiência de ferro é a 
mais comum e esta condição diminui a oxi-
genação nos tecidos.

Rinite alérgica: Provoca uma dimi-
nuição no fluxo sanguíneo da pálpebra in-
ferior devido ao edema prolongado da mu-
cosa nasal, interferindo na drenagem destas 
áreas.

Fadiga e estresse: Além do aumento 
dos radicais livres, pode ocorrer um aspecto 
pálido na área ao redor dos olhos, eviden-
ciando assim as olheiras arroxeadas e escu-
ras.

Como apresentados 
acima, muitos são os fatores 
que podem levar à formação 
de olheiras. Em contrapartida 
existem ativos que, quando 
prescritos, contribuem para 
potencializar os resultados 
positivos. Pensando nisso, a 
Farmácia Silvestreagora dis-
ponibiliza alguns destes ativos 
que, inseridos em formulações 

exclusivas para o cuidado com a área dos 
olhos, agem em diferentes causas das olhei-
ras, e que promovem suavidade, hidratação 
e iluminação, além de proporcionar maior 
harmonia e rejuvenescimento facial.Estes 
ativos são: 

X-Solve®: Diminui o edema ocasionado 
pelo acúmulo de gordura, principalmente na 
área ao redor dos olhos.

Nutripeptides®: Seu uso é indicado para 
o rejuvenescimento da pele, deixando-a bem 
nutrida, revitalizada e com menos rugas.

Nikkol VC-IP®: É indicado para reduzir 
e prevenir os efeitos do fotoenvelhecimento, 
além de tratar a hiperpigmentação cutânea. 

Para esclarecer quaisquer dúvidas, dê 
uma passadinha na Farmácia Silvestre. Lá uma 
equipe de farmacêuticos altamente capacitados 
estará sempre pronta para atendê-lo.

E outros fatores que 
podem causar olheiras 

acastanhadas
Alergias, asmas e eczemas: 
Condições que provoquem 
coceira na região dos olhos 
podem contribuir para a for-
mação das olheiras, devido a 
fricção nesta região, fazendo 
com que a área abaixo dos 
olhos pareça mais escura.                                                   

Medicamentos: Podem causar 
fotossensibilidade, escurecen-
do a área ao redor dos olhos

As olheiras são caracterizadas pelo escurecimento da área ao redor dos olhos, o que ocorre principalmente pelo                     
acúmulo localizado de melanina e alterações vasculares regionais

 O presente do seu 
pai você encontra no        

comércio de Cubatão
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   COMÉRCIO MOTOR
  Gol COPA - 1.0  8V  - 2006

Cor Vermelho
R$ 13.990,00
Trazendo esse jornal, você

 ganha na compra de 
qualquer veículo, a documen-
tação inteiramente de graça
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  Praça Januário Esteves de Lara Dantas, 130 - Altos - Fone: 3324.0774

Ecotrend Auto Protection  
1º em Cristalização Ecológica!

O Auto-Protection limpa e Cristaliza superfícies lisas por meio da sua exclusiva fórmula com                 
tecnologia Blueteck. Em sua primeira etapa,  encapsula as micropartículas de sujeira removendo-a sem 
danificar a pintura, e em sua segunda etapa preenche os microporos da pintura dando brilho e prote-
ção contra dejetos e raios UV . Todo processo sem utilização de uma,  preservando o meio ambien-
te. O serviço pode ser feito na sua casa. É só agendar pelo  ‘Whatsapp’ com o Ricardo pelo  número                   
(13) 9 9112 7617 ou faça uma visita à Rua São João, 200 - Vila Nova, Cubatão.  

  Problemas legais? Antes de decidir consulte sempre um (a) advogado(a)
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Josiel Rodrigues De Brito
ADVOGADO

josiel@adv.oabsp.org.br
josiel@grillodireitodotransito.adv.br

Rua São José, 236/238, Térreo
Centro, Cubatão/SP - CEP 11500-030
www.grillodireitodotransito.adv.br

11 de agosto: dia do advogado
A advocacia no Brasil não apenas cresceu em números, ultrapassando a cifra de 800 mil profissionais: a profissão é sinônimo de Justiça e garantia de paz 

social. Seja na esfera pública ou privada, seja autônomo ou empregado, o advogado promove o equilíbrio e assegura a preservação dos direitos.

No dia 11 de agosto de 1827 fo-
ram criados os primeiros cursos de 
direito no País, um em Olinda, no 
Mosteiro de São Bento e outro em 
São Paulo.

Logo após a Independência 
do Brasil, já se realizavam debates 
na Assembléia Constituinte, e de-
pois na Assembléia Legislativa, em 
prol da criação dos cursos jurídicos. 
Também havia o desejo de criar uma 
instituição que acolhesse e orientasse 
os advogados, o que aconteceu em 
1843, com a criação do Instituto dos 
Advogados Brasileiros. Esse instituto 
tinha como principal objetivo consti-
tuir uma Ordem dos Advogados do 
Império.

Mesmo com o projeto de cria-
ção apresentado ao Senado, em 1851, 
depois detido na Câmara dos Deputa-
dos e discutido exaustivamente, a Or-
dem dos Advogados, durante o perío-
do do Brasil Império, nunca conseguiu 
se constituir.

Somente após a Revolução de 

1930, instalado o Governo Provisório, 
em 18 de novembro de 1930 foi cria-
da a Ordem dos Advogados do Brasil, 
(OAB), numa época em que advoga-
dos e juristas já participavam ativa-
mente da movimentação em torno da 
renovação e mudanças na política do 

País (era a época da chamada Repú-
blica Velha).

A advocacia no Brasil não 
apenas cresceu em números, ultra-
passando a cifra de 800 mil profis-
sionais: a profissão é sinônimo de 

Justiça e garantia de paz social. Seja 
na esfera pública ou privada, seja au-
tônomo ou empregado, o advogado 
promove o equilíbrio e assegura a pre-
servação dos direitos.

Não por menos, a Constitui-
ção da República, que em outubro 
completará 25 anos, diz explicitamen-
te em seu art. 133 que “o advogado 
é indispensável à administração da 
Justiça, sendo inviolável por seus atos 
e manifestações no exercício da pro-
fissão, nos limites da lei”. Promulgada 
após duas décadas de autoritarismo, a 
Carta Magna brasileira expressa um 
Estado democrático de Direito volta-
do para a realização de uma sociedade 
livre, justa e fraterna. 

Por toda a importância do 
advogado como elemento funda-
mental para a garantia dos direitos 
coletivos e individuais é que a di-
reção do ‘Jornal Comércio e Indús-
tria’, deseja a todos os valorosos 
advogados de Cubatão, um mere-
cido feliz Dia dos Advogados.
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 Atendimento Nota 10
Nossos homenageados de Julho de 2015
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   PROJETO 10EM2
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 P IZZARIA E  ESFIHARIA

  (13) 3372-1000
             De terça a domingo
           Das 18 às 24 hs 

         
    Av. Joaquim Miguel Couto, 371 
               Centro - Cubatão - SP

    Av. Joaquim Miguel Couto, 659 - Cubatão02
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  Manhã: 8h às 11h - Tarde: 15h às 17 

Rua Manoe l  Jorge ,  220  ,  Cent ro -Cubatão
Tel: (13) 3361.2407 - bom.grill@hotmail.com

    CAFÉ ESPECIAL C / SANDUICHE TOSTEX

Venha conhecer!  Você vai gostar!

   Bom apetite - Aqui você encontra os melhores restaurantes de Cubatão
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DELIVERY - (13) 3372 7224

   Restaurante Japonês

Av. Joaquim Miguel Couto, 850
Vila Paulista - Cubatão

Aqui no Bistrô

Patrícia e Marcos Paulo, 
passaram cinco anos fa-
zendo shows a bordo de 

transatlânticos de turismo por 
toda a Europa. Nas horas vagas, 
quando atracavam nos mais 
diversos paises, foram experi-
mentando as comidinhas dos 
melhores restaurantes e bistrôs 
que encontravam. Essa experien-
cia foi se acumulando e quando 
desembarcaram para retomar 
a sua vida em Cubatão, traziam 
na bagagem uma quantidade 
enorme de novos sabores e uma 
musicalidade diferenciada, de-
senvolvida ao longo de muito 
trabalho. Quase que por acaso 
tiveram a oportunidade de criar 
na Avenida Brasil, no Casqueiro, 
o ‘Aqui no Bistrô’. Patrícia contou 

ao nosso repórter que o sonho 
do casal, sempre foi criar um 

ambiente agradável e familiar, 
com comida de boa qualidade, 
mas com um preço confortável 
e que coubesse no bolso das 

pessoas. É claro, que a música 
é um atrativo a mais da casa. 
Toda semana se apresentam 
no Bistrô vários músicos, todos 
muito bons. Foram quatro anos de 
trabalho intenso, treinamento dos 
colaboradores e muito aprendizado 
para conquistar a atual clientela. 
Vencemos os concursos do ‘Danado 
de Bom’, promovido pela Prefeitura 
com pratos que até hoje são sabo-
reados por gente que vem de todas 
as cidades da Baixada Santista e 
até de São Paulo. Considero hoje 
os nossos colaboradores, o grande 
trunfo da empresa, mas reconhe-
cemos que o patrimônio maior é 
mesmo a nossa seleta clientela que 
sempre nos prestigia, frequentando 
com assiduidade o Bistrô que está 
sempre de casa cheia.

Avenida 9 de Abril,  2125 
 Fone: (13) 3361 2905

SEG. A SEX. 7h. - 19h. 
Sábado até 18h.

Esse mês, os homenageados do ‘JCI - Jornal Comércio e Indústria’ são esses simpáticos açou-
gueiros da ‘Casa de Carnes Tennessee’, por seu atendimento eficiente e dedicado, que agra-

da a todos os clientes que procuram a Casa de Carnes em Cubatão. Da esquerda para a direita, o 
gerente Joseildo (TAL), Flavio, Roberto (Mineiro), Washington e Amarildo. Parabéns a todos!

 BUFFET

Patrícia contou ao nosso repór-
ter que o sonho do casal, sem-

pre foi criar um ambiente agra-
dável e familiar, com comida 

de boa qualidade, mas com um 
preço confortável e que coubes-
se no bolso das pessoas. É cla-
ro, que a música é um atrativo 
a mais da casa. Toda semana 

se apresentam no Bistrô vários 
músicos, todos muito bons.

saboroso e divertido

Patrícia e Marcos Paulo, além de comanda-
rem o Bistrô, são as atrações musicais que 
encantam os amigos e clientes da casa

Anderson Borges é atração frequentesempre  
alegrando os frequentadores do Bristrô

Ser avó  é ser mãe duas vezes
Atender seu choro, trocá-lo
Cantarolar para o fazer ninar
Fazer sorrir e suas dores acalmar
Olhinhos vivos cheios de alegria
Bracinhos e mãos que nos abraçam
Sem saber o que falar e nós bobas  
ficamos sem saber o que dizer
O apertamos de encontro ao peito
Chegadas vezes inesperadas
Mas agradecendo a Deus sua vinda
Risos, gritos e perguntas, tudo querendo saber
Correm, pulam e falam coisas que nem sabemos responder
Ser avó é tudo isso, almejamos vê-los logo crescidos, enfim
Só nos resta desejar tudo de bom, como flores 
Que nascem em nosso jardim

   A felicidade de ser avó

 Dirce Dias Coutinho 
 Poetisa

 Cantinho do Poeta
Patrícia e Marcos Paulo ao fundo, com a equipe de colaboradores fazem o ‘Aqui no 
Bistrô’ estar entre as melhores casas de Cubatão, onde tudo é saboroso e divertido

Rua Embaixador Pedro de Toledo, 477
  Vila Paulista - Cubatão - SP 
 Tel.: 3372-6204 / 3372- 6231 

 www.hotel-lopes.com
 hotel.lopes@ymail.com
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 Rua Pedro de Toledo, 124 
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 Mundo Pet - Melissa Caldeira, protetora animal e jornalista

 O Canil Municipal está cheio de           
animais esperando por você

        Quem puder adotar um animal, por favor vá ao Canil para escolher seu futuro amigo
     Novamente, nesta edição, um tema que preo-
cupa eternamente os protetores animais: adoções 
do Canil Municipal. Os animais que lá estão, es-
peram por um lar faz um tempinho. Muitos são 
“velhinhos”... e quem aparece por lá para adotar (a 

maioria) preferem filhotes. Esse é o maior problema 
dessa questão. Não canso de chamar a atenção de 
todos para esta campanha permanente e importan-
te para a causa. Que puder adotar um animal, por 
favor vá ao Canil para escolher seu futuro amigo. O 

Canil Municipal de Cuba-
tão fica na Rua João Paulo 
II, s/nº- Sítio Cafezal e os números para contato são 
33612166 e 997757412.Tenho certeza de que você 
vai se apaixonar por algum!!!

Tudo para seu paizão 
você encontra no comércio

de Cubatão

     Al Capone-
  10 anos/ lindo

DOLF é uma gracinha!                                            
Menino de 5 anos- porte médio

Girafinha é uma bebê grande Hércules  não é sociável com 
outros cães

CAPITÃO é um doce adulto 
e ficou cego do olho direito 

mas tem vida normal

Gordinha é um espetáculo e 
espera sua própria família; dócil 

e carinhosa

Vicky- mocinha dócil e meiga          
1 ano

Rambo é um menino porte           
médio  6 anos

Mamãe-  porte médio para            
pequeno  3 anos
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 Rua Assembleia de Deus, 39 - 4º andar, sala 411 - Centro - Cubatão SP

Faculdade de Medicina
e o novo momento de  oportunidades para Cubatão

    GOVERNO - Marcia Rosa de Mendonça Silva - prefeita de Cubatão e mestra em Gestão Pública

Graças a uma incessante luta 
de nosso governo pela de-
fesa dos interesses da Ci-

dade, hoje Cubatão pode ser considerada 
um polo de oportunidades. Temos visto 
com alegria nosso Município crescer além 
dos projetos de nossa Administração.

A oficialização da instalação de 
uma Faculdade de Medicina, a cargo da 
Universidade Santa Cecília, como parte 
do programa ‘Mais Médicos’, do Governo 
Federal, é a consolidação desse proces-
so de transformação e crescimento. Essa 
conquista vai atrair ainda mais investi-
mentos e melhorias para nosso sistema 
de saúde, melhorando consideravelmente 
o atendimento à população.

Já temos um dos principais hospi-
tais municipais da Baixada Santista, que 
atende a milhares de pessoas das nove 
cidades da Região. Com o curso univer-
sitário sendo realizado dentro de suas de-

pendências, a sua transformação em um 
hospital universitário o credencia a rece-
ber mais investimentos de outras esferas 

de Governo e a ampliar sua capacidade 
de atendimento. Com a construção do 
Quarteirão da Saúde, cuja licitação será 
aberta na próxima semana, teremos um 
dos maiores complexos médicos públicos 
do País.

Por tudo isso, tenho a alegria de 
verificar que hoje, Cubatão tem cresci-
do com as próprias mãos, ciente de sua 
grandeza. A Prefeitura tem sido uma alia-
da desse processo, fornecendo os meios 
e viabilizando grandes investimentos. 
Juntos, Governo e população têm lutado 
por grandes causas, como a luta por mais 
empregos para nossos trabalhadores.

É só com a união de forças 
que conseguiremos superar todas as 
dificuldades e continuar crescendo com 
prosperidade e segurança. Continuaremos 
trilhando esse caminho de parcerias. E 
que venham mais boas notícias para 
nossa Cidade!

                                                        
VERDADEIRA REVOLUÇÃO

“A instalação de um campus uni-
versitário é uma verdadeira revo-
lução para uma cidade, pois traz 
mais cultura, desenvolvimento e 
oportunidades para o comércio. 
Nossa economia local está atenta 
a essa nova realidade. Temos visto 
a chegada de grandes empreendi-
mentos, como o McDonald’s e as 
Lojas Americanas, além de novos 
hotéis. Isso sem falar no começo 
do desenvolvimento das nossas 
potencialidades turísticas, por 
meio de iniciativas como o ‘Festi-
val de Turismo de Cubatão’- o Fes-
tur, e o início da urbanização da 
Avenida Beira Mar”.
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Adenilsom Amorim        
trouxe sua 
empresa de   
volta a Cubatão
Três anos após a criação da Sigma em 

1999, Adenilson Amorim, seu cria-
dor, teve que levar a sede da empresa 

para Santos.  Empresas de segurança não 
podem atuar em imóveis que não sejam 
estritamente comerciais e que não tenham 
as devidas condições  de segurança. Assim 
sendo e não encontrando em Cubatão, um 
imóvel que atendesse essas exigências, 
acabou se instalando em Santos, onde fi-
cou por 13 anos. 

Agora que encontrou em Cubatão um imó-
vel que atende as exigências legais, a SIG-
MA voltou e Adenilson abriu o coração para 
nosso repórter: “Estou realizando um an-
tigo sonho de voltar com minha empresa 
para minha Cidade.  Aqui estou em casa, 
tenho a mão de obra que a SIGMA precisa, 
tenho meus amigos e minha família. Agora 
queremos é trabalhar muito, mais do que 
nunca”.  Estamos aptos a prestar serviços 
à todas as empresas do Pólo Industrial. Te-
mos todas as certidões municipais, esta-
duais e federais exigidas. A seguir vamos 
falar um pouco das qualificações da SIG-
MA, para os leitores do ‘JCI, Jornal Comér-
cio e Indústria’, e desde já nos colocando à 
disposição de todos.

Desde 1999, a SIGMA presta serviços de 
portaria, segurança e limpeza, com equi-
pes treinadas e supervisores especializados 
para responder às expectativas dos seus 
clientes. A SIGMA  tem atuação em diversas 
áreas, tanto em organizações do setor pú-
blico, quanto do setor privado, instalações 
comerciais, bancos, condomínios, indús-
trias, hospitais, escolas, hotéis e empresas 
do segmento de transportes. O objetivo da 
SIGMA é atender aos clientes com elevado 
grau de satisfação e com uma relação custo
-benefício competitiva. O atendimento da 
SIGMA é rápido e personalizado. O desen-
volvimento profissional dos colaboradores, 
por meio de planos de treinamento e o 
rigor no cumprimento dos direitos traba-
lhistas é ponto de honra para a SIGMA. O 
processo de recrutamento e seleção é cri-
terioso, com investigação social e pesquisa 
de antecedentes criminais. Os profissionais 
passam por treinamento específico, elimi-
nando vícios e posturas equivocadas para 
prestação dos serviços.

Apoio 24 horas

 Uma equipe de ronda da SIGMA su-
pervisiona e apóia os postos de serviço. A co-
municação via rádio, por meio de aparelhos 
Nextel, permite que todos os postos man-
tenham-se conectados à central de apoio 
24 horas por dia. Profissionais extras estão 
sempre à disposição para reforçar ou substi-
tuir qualquer eventual atraso ou falta evitan-
do assim, que o posto fique desguarnecido. 
Oferecemos também sistemas integrados de 
equipamentos de segurança eletrônica dos 
melhores fornecedores, com permanente as-
sistência técnica.

Método de trabalho diferenciado

Diagnóstico inicial - Os consultores da SIGMA 
visitam o local para verificação e mapeamento 
das rotinas atuais de trabalho, com o objetivo 
de identificar possíveis falhas ou utilização de 
métodos não adequados.

Atendimento 

  O departamento comercial da SIGMA 
auxilia o cliente no planejamento das ativida-
des, contemplando custo-benefício, procedi-
mentos de atuação e escala de serviço. Assim, 
o cliente contrata os serviços que realmente 
necessita. Integração - Os profissionais sele-
cionados são escolhidos de acordo com o per-

A SIGMA oferece                         
mais que serviços

Proporciona tranquilidade aos 
clientes. Cabe ao departamento 

operacional da SIGMA: investiga-
ção social dos profissionais; trei-
namento; supervisão dos postos, 
por meio de viaturas rondantes; 
apoio ao cliente, prestando-lhe 

consultoria técnica; manutenção 
de reserva de pessoal para even-
tuais faltas; manutenção de pro-

gramas de reciclagem profissional 
e fiscalização da apresentação 

pessoal dos contratados

fil da operação e são submetidos a treinamen-
to no local de serviço para se adequarem às 
necessidades exigidas. 

Atendimento aperfeiçoado

A SIGMA possui um expertise acumulado que 
possibilita avaliações de riscos e aperfeiçoa-
mento de procedimentos. Com isso foram vá-
rios os casos em que ações delituosas antes 
praticadas contra alguns clientes, deixaram de 
acontecer após atuação da SIGMA.

Os porteiros operam portões automáticos, 
controlando a entrada e saída de veículos, 
informa sobre normas, procedimentos e mo-
nitoram o fluxo de pessoas nos locais permi-
tidos.

Prevenção é sempre
 a melhor solução

 A SIGMA também propõe procedimen-
tos preventivos, de acordo com as necessida-
des do local, de forma a coibir ou anular ris-
cos: adoção de barreiras compatíveis a cada 
local e necessidade;  atuação pró-ativa, ante-
cipando-se aos riscos; manutenção de hábitos 
seguros dos funcionários e diretoria; estudo e 
reavaliação constante dos procedimentos.

Benefícios da terceirização

 É de total responsabilidade da SIG-
MA, o processo de recrutamento e seleção, 
bem como os encargos sociais, trabalhistas e 
previdenciário, entre eles FGTS, 13º salário, 
treinamentos, reciclagem, vale transporte, as-
sistência médica, seguro de vida e ainda, obe-
decendo a PORTARIA 3214/78, a elaboração e 
implementação em nossos postos de serviços 
das Normas Regulamentadoras NR 7 e NR 9 
(PCMSO, PPRA, PPP, LTCAT). 

Adenilson Amorin é o proprietário da SIGMA 
prestadora de serviços

O maior patrimonio da SIGMA, é a sua equipe de colaboradores
Aqui uma pequena parte da nossa equipe

 Tel: 3329 0251 / 99766.0702 - E-mail: sigma.ps@uol.com.br

Portaria - Limpeza - Vigilância
Agora em novo endereço - Av. Nações Unidas, 140 

Vila Nova  - Cubatão
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  ESPORTES - Luiz Fernando é secretário de esportes em Cubatão    INFORMÁTICA                                                                          por Edson Ferreira                                  E-mail: igedsonferreira@ig.com.br                            
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Muitos usuários reclamam de lentidão 
em seus computadores. Muitas vezes 
se investe em um computador de 

última geração e ainda assim problemas com 
lentidão acontecem. Normalmente, o primeiro 
assunto apontado é,  meu computador têm 
muitas fotos e por isso está muito lento. Enga-
no. O sistema que faz o seu computador ope-
rar, utiliza um local diferente de onde as fotos 
ou arquivos estão armazenados. 

 Na realidade, é interessante que 
você deixe o disco rígido(HD) com pelo 
menos 10% de espaço livre, para que o 
sistema operacional possa ter espaço para 
arquivos temporários. Resumindo, 90% do 

seu HD, pode estar lotado de arquivos que 
não terá problemas. Mas e a lentidão? Nor-
malmente, quando não existem problemas 
em algum componente do computador, 
existem alguns passos que podem melhorar 
o desempenho sem a necessidade de for-
matar. Primeiro passo: mantenha seu anti 
vírus atualizado, e certifique-se de fazer 
uma varredura completa ao menos uma vez 
a cada 15 dias. 

 Em Painel de Controle, entre na 
opção Programas e Recursos, e desinstale 
programas que não tem utilidade e pro-
vavelmente você não sabe porque ele ou 
eles estão lá. Cuidado para não desinstalar 

programas importantes. Em iniciar, acesse a 
opção Acessórios/Ferramentas do Sistema 
e em seguida/Desfragmentador de Disco, 
esse procedimento otimiza o sistema de 
indexação de seus arquivos possibilitando 
uma melhor organização na gravação de 
seus dados. 

 Verifique também a velocidade de sua 
internet e reinstale seus navegadores. Apenas 
depois desses procedimentos, caso não obte-
nha sucesso, pode-se pensar em partir para 
uma formatação. 

 Até a próxima edição.

Sua empresa ou residência 
monitoradas via internet por você,
 até mesmo pelo celular. É só ligar:

981237698 - 991252736
É muito mais barato

 do que você imagina.00
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Edson Ferreira é     
Técnico em Informática 

e processamento de 
dados

Faltava apenas uma volta e meia para o fim da 
prova dos 5 mil metros. Com uma arranca-
da fulminante, ela saiu da terceira posição e 

cruzou a linha de chegada em primeiro lugar, com 
o tempo de 15min45s97, apenas dois segundos à 
frente da segunda colocada. Assim, a cubatense 
Juliana Gomes dos Santos conquistou, no último 
dia 21 de manhã, a primeira medalha de ouro para 
o atletismo brasileiro nos Jogos Pan-Americanos 
de Toronto, Canadá.

É o segundo ouro de Juliana em Jogos 
Pan-Americanos. O primeiro foi obtido no Rio 
de Janeiro, em 2007, quando venceu a prova dos 
1.500m. Ela detém, ainda, os primeiros lugares no 
Sul-Americano de 1.500) 2003m) e 1.500) 2006m 
e 4X4m rasos).

Nesta prova Juliana usou a estratégia de 
segurar o fôlego e dar uma atropelada nos ins-
tantes finais. Acabou surpreendendo a mexicana 
Brenda Flores e a norte-americana Kelly Taylor, 
que estavam em segundo e terceiro e acabaram 
ficando com as medalhas de prata e bronze, res-
pectivamente.  

Para Carlos Alberto dos Santos, o Baca-
lhau, técnico da Secretaria Municipal de Esportes 
de Cubatão, que a treinou no início da carreira, 
não houve surpresa. “Eu sabia que ela estava ape-
nas esperando a oportunidade para dar a atrope-
lada final. É uma técnica que a gente chama, no 
jargão do esporte, de ‘cozinhar o galo”.

Bacalhau acompanhou a disputa, pela 
TV, na sede da Federação Paulista de Atletismo, 
na Capital. Explicou que, acostumada a provas de 
velocidade, Juliana usa com facildade este tipo de 
estratégia em provas mais longas. “Era a competi-
ção que eu queria ver a Juliana vencer. Já há algum 
tempo vinha dizendo a ela para se dedicar aos 5 
mil metros. Até porque, com sua atual idade (32 

anos), é mais difícil ser velocista.”

Após a prova, Juliana, em entrevista a uma 
emissora de TV, confirmou a tática de ‘cozinhar o 
galo’: “Eu tenho certeza que muitos no Brasil esta-
vam falando ‘segura, Ju, deixa pro final”.

 Agora, segundo Bacalhau, de quem 
Juliana foi pupila em Cubatão dos 14 aos 18 anos, 
não há mais dúvidas de que a velocista cubatense 
fará um bom papel nas Olimpíadas do Rio de 
Janeiro, no ano que vem.

Celeiro - Para o secretário municipal de 
Esportes, Luiz Fernando da Silva, a vitória de 
Juliana prova, mais uma vez, que Cubatão é um 
grande celeiro de atletas. Ele lembra que, além 
de Juliana, que mora na Vila Natal, outro cuba-
tense representa o País no Pan: Mário Filho, da 
marcha atlética, morador do Jardim Casqueiro.

Luiz Fernando foi companheiro de equi-
pe de Juliana, em Santo André, entre 2000 e 
2002. “Ela sempre demonstrou grande talento e 
para nós não é surpresa que seja hoje um talento 
de renome nacional e internacional”. O secretá-
rio de Esportes também disse ter certeza que Ju-
liana se destacará nos Jogos Olímpicos.

Carreira - Juliana nasceu em Cubatão 
no dia 12 de julho de 1983. Aos 13 anos de 
idade, já fazia parte da equipe de atletismo da 
Cidade, incentivada por professores da Escola 
D.Pedro I, onde estudava e treinava corrida e 
salto desde os 12 anos. Ficou na equipe até os 
18 anos. Depois, foi treinar no ABC paulista, 
onde deixou o atletismo amador e conheceu 
o consagrado maratonista brasileiro Maril-
son Gomes dos Santos, com quem é casada 
há nove anos e quem considera seu ídolo no 
atletismo.

Juliana dos Santos                      
conquista primeiro ouro do                 
atletismo no Pan-Americano

Computador lento??????

Fo
to

 E
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Velocista cubatense, Juliana dos Santos ganhou a prova de 5 mil metros 
realizada dia 21 de julho com o tempo 15min45s97

Na prova, Juliana usou a estratégia de segurar o fôlego e dar uma atropelada nos instantes finais. 
Acabou surpreendendo a mexicana Brenda Flores e a norte-americana Kelly Taylor

    Av. Joaquim Miguel Couto, 748 
Vila Paulista - Cubatão
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AQUI VOCÊ ENCONTRA O SERVIÇO DE QUE ESTÁ PRECISANDO

Sua Festa. Seu Jei to. Seu Sonho

www.manancialaudio.com.
contato@manancialaudio.com.br

   (13) 3061.2402
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(13) 98817-7807 / 97407-8474 
 ID 650*1126        

Fernanda (agendamento):
 (13) 7807-4062 -  ID 94*56112                                 

SERVIÇO ELETROTÉCNICO - AUTOMATIZAÇÃO                 
RESIDENCIAL E DE PORTÕES - CFTV SISTEMA DE 
MONITORAMENTO VIA INTERNETE - ALARMES 

CERCA ELETRIFICADA - TELEFONIA INTERFONIA

Eleandro Cleiton da Silva

19
/1

9
20

/1
9

21
/1

9

Loja Cubatão - Rua São Paulo, 149 - Centro
Fone: (13) 3372.9000

Ellu’s Buffet
Galeria 9 de Abril
Quiosque dos Crepes
Francês

Av. 9 de Abril, 2026 - Tel: 3062-4448

      #sempreComVC

 TURISMO - Dica CVC - eduardoperez@cvc.com.br

 Visite Foz do Iguaçu o ano 
todo e impressione-se com suas                                       

maravilhosas quedas d’água
 Nos meses de outubro à março, as Cataratas têm maior volume de água, mas o inverno e as demais épocas                     

também garantem boas fotos e uma bela vista dos saltos

Um conjunto de 275 quedas d’água a 90 
metros de altitude encanta aos visitantes, 
fascinados também pelas diversas 

maneiras de apreciar o espetáculo.

 Dentro do Parque Nacional, tombado como 
Patrimônio da Humanidade, as opções são 
mirantes e passarelas. Nas redondezas, pas-

seios de barco, helicóptero, caminhadas e raf-

ting ficam ainda mais empolgantes com as cata-
ratas de plano de fundo.

 Para os adeptos à um tipo de adrenalina me-
nos cansativa, o jeito é ir até a Argentina, que 
faz fronteira com Foz do Iguaçu. Lá, badala-

dos cassinos oferecem jogos de roletas, caça-ní-
queis e poker. Se a sorte estiver a seu favor, vale 

QUANDO IR

Nos meses de outubro à março, as 
Cataratas têm maior volume de água, 

mas o inverno e as demais épocas tam-
bém garantem boas fotos e uma bela 
vista dos saltos. Com o acesso fácil 
aos países vizinhos, há atrativos na                              

região durante o ano todo

à pena viajar um pouco mais e ir até a cidade 
paraguaia Ciudad Del Est, passando a Ponte da 
Amizade. Artigos como perfumes, bebidas e 
maquiagens saem por preços super em conta.                                                               
 Voltando a Foz, complemente o passeio 
visitando a Usina Hidrelétrica de Itaipu, com 
tour que leva às turbinas.

CURIOSIDADES
Foz do Iguaçu abriga a segunda maior 

comunidade libanesa do Brasil, perdendo 
apenas para São Paulo. Já nas Cataratas, 
a maior queda d’água é a da Garganta do 

Diabo, com 700 metros de extensão.
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  Análise crítica - Ademário da Silva Oliveira - bacharel em direito e vereador

Agora em novo endereço
Av. Nações Unidas 140 

Vila Nova  - Cubatão

                           Direção

 Adenilson Amorim
 Tel: 3329 0251 / 99766.0702
 E-mail: sigma.ps@uol.com.br

Portaria - Limpeza - Vigilância
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Iniciamos em Cubatão a Operação  
que  viria depois a ser Lava Jato

 www.almeidasimoveis.com.br
(13) 3361 4894 / 3372 7409 

Rua Armando Sales de Oliveira,371
Centro - Cubatão - CEP 11500-010

E-mail: almeidaimobiliaria@terra.com.

  Faça uma consulta

Durante as obras da construção de uma am-
pliação denominada ‘Carteira de Diesel’, na 
Refinaria Presidente Bernardes, em Cuba-

tão  fomos procurados por trabalhadores das em-
preiteiras que atuavam nessa  frente de trabalho 
e que nos reclamavam das péssimas condições 
a que eram submetidos. Imediatamente demos 
toda atenção aos reclamos desses trabalhadores, 
e analisando melhor a situa-
ção, optamos por sugerir a 
criação de uma Comissão 
Especial de Inquérito,  que 
foi criada e por nós presidi-
da. O que não sabíamos é 
que estávamos dando início 
aqui na Refinaria Presidente 
Bernardes, em Cubatão, a 
uma operação contra a cor-
rupção, que seis meses de-
pois seria descoberta pela 
Polícia Federal e intitulada 
de ‘Operação Lava Jato’.   O 
consórcio Tomé Engenharia 
e Technip, que tinha um or-
çamento de R$ 2 bilhões para fazer essa obra na 
Refinaria, acabou  chegando a um valor aproxima-
do de R$ 4,5 bilhões no final da obra. 

Na época fomos procurados pelos dirigentes da 
empresa paulista Pistelli Pelz, que atua há 33 anos-
na confecção de coberturas insufláveis para  gran-
des áreas, como no caso da unidade em constru-
ção na Refinaria de Cubatão. O empresário  nos 
reclamava  que sua empresa estava sendo boicota-
da pelo consórcio de empreiteiras que queriam lu-
crar mais ainda, tirando de cena a Pistelli com sua 
cobertura.  O suposto boicote tinha fortes indícios 
de ser criminoso, já que eliminando a cobertura, a 
Petrobrás se viu obrigado ao pagamento da “verba 
de chuva”,  que acabou acarretando custos adicio-

nais de aproximadamente R$ 300 milhões pagos 
pela Petrobrás a empresa Tomé.

Não tínhamos ainda a noção exata de que estáva-
mos dando início a maior operação de combate à 
corrupção na Petrobrás em todos os tempos. 

Fomos adiante, e convocamos os dirigentes da 
Petrobrás e os funcionários envolvidos com a es-

candalosa relação delituosa com 
a empreiteira Tomé,  para surru-
piar dinheiro da Estatal.  A Petro-
brás tentou de todas as formas 
nos intimidar, mandando para 
nossa CEI, uma tropa de advoga-
dos,  que  tentou desqualificar a 
CPI  por nós presidida, dizendo 
que não tínhamos autoridade e 
muito menos competência  re-
gional para investigar uma autar-
quia federal.

 Mesmo assim conseguimos apu-
rar todas as irregularidades e 
encaminhamos  o resultado do 

Inquérito  para o Ministério Público Federal e ao 
Congresso Federal, por meio do deputado Bruno 
Covas.

Com todo esse nosso trabalho, acabamos chaman-
do a atenção da revista ‘Isto É Dinheiro’ edição 922 
do mês de julho, que deu destaque em quatro pá-
ginas a nossa atuação aqui em Cubatão, com maté-
ria que a revista denominou de “CORRUPÇÃO ATÉ 
DEBAIXO D’AGUA - A MÁFIA DA CHUVA”’. 

Com isso, concluímos essa coluna, afirmando que 
o Brasil tem jeito tem jeito sim, e que tudo começa 
nas cidades,  precisando apenas ser dirigido com 
seriedade, planejamento, competência e honesti-
dade. 

Máfia da Chuva

    O consórcio Tomé                 
Engenharia e Technip que 

tinha um orçamento de R$ 2 
bilhões para fazer essa obra 

na refinaria, acabou  che-
gando a um valor aproxima-
do de R$ 4,5 bilhões no final 

da obra

MÁFIA DA CHUVA: CORRUPÇÃO 
ATÉ DEBAIXO D´ÁGUA

O presente do seu 
pai você encontra no        

comércio de Cubatão
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 Políticas públicas - Wagner Moura é engenheiro, bacharel em direito e vereador

Vende
Aluga

Administra
 Imóveis

Loja 1  
Av. Martins fontes, 590 - Vila Nova

      Cubatão - SP                    
 Tels.: (13) 3361.8686 / 3361.2486                        

Fax: 3361.2794
Loja 2

Av. Brasil, 97 - Jardim Casqueiro
Tels.: (13) 3363.2209 / 3363.2089

Loja 3
Av. Antonio Emerich, 1378 - Vila São 

Jorge - S. Vicente SP

  Empreendimentos Imobiliários

  
ABERTURA DE CONTA     

CORRENTE E POUPANÇA
 FINANCIAMENTO DE 

IMÓVEIS
 EMPRÉSTIMOS
CONSIGNADOS

CONSÓRCIO CONSTRUCARD
e CARTÃO DE CRÉDITO

Para funcionários públicos 
municipais, estaduais e federais

Aposentados e pensionistas do INSS
desconto em folha de pagamento

Este estabelecimento
presta serviços para

a CAIXA, autorizado pelo
Banco Central

Quais os novos rumos do                
mercado imobiliário em Cubatão?             

         A  nova Cantina da Tia Jô 

 CREVIN aluga quadra por R$ 600,00 

Após uma reforma total que implantou 
tudo novo, telhado, grama sintética, 
traves, redes, pintura e vestiários, a di-

retoria do CREVIN resolveu facilitar a vida de 
todos aqueles que gostam de jogar um Futebol 

Sosiety. Agora os valores dos aluguéis foram 
revistos para menos e ficaram os seguintes: 
Durante a semana, (por 1h30m) das 22h30m 
às 0 hora, R$ 600,00. Durante a semana (por 
1h30m) até as 22h30m, R$ 640,00. Sábados 

e Domingos, por duas horas, R$ 640,00 em 
qualquer horário.                                                                      
 Para contratar a quadra é só ligar para 
o telefone 3361 8233 ou ir diretamente a Praça 
Januário Esteves de Lara Dantas, 130. 

Em um momento  que muitos 
empresários reclamam da 
crise, a ‘Cantina da Tia Jô’, 

vem inovando em várias frentes 
de trabalho porque acredita que 
a crise vai passar e nós vamos 
sobreviver. No setor de salga-
dos no atacado e varejo, hoje 
estamos fabricando em grandes 
quantidades, com embalagem 
com a marca da Cantina e todas 

as aprovações dos órgãos fisca-
lizadores do setor. O cliente se 
sente mais seguro em adquirir 
nossos salgados e hoje estamos 
vendendo mais que antes.

Nosso Buffet, hoje é um sucesso 
absoluto.  Café (coffee break), 
kit lanche para indústria, empre-
sas, esportes pode ser solicitado 
e o atendimento  de urgência é 

atendido com facilidade.

O Self service contínuo, tem 
início às 11 horas e segue sem 
parar até 20h30, sempre com 
comida de excelente qualidade,  
fresquinha e pronta para ser 
consumida, sem balança, com 
preço fixo que cabe no bolso de 
todos.

Prato econômico 
com  500 gramas

A mais nova criação da cantina é a refeição para 
viagem com embalagem econômica que vai fazer 

as pessoas que mudaram para o lanchinho por 
causa da crise a retornarem ao almoço ou jantar 
com uma importante economia. “Esse prato eco-
nômico está em fase final de formatação e deverá 
estar à venda muito em breve”, avisa Geraldinho, 

sócio da Cantina da Tia Jô. 

O fato de Cubatão 
passar por um pro-
fundo processo de 

transformação não é re-
cente. 

 Há alguns anos, a Ci-
dade vem mudando sua rea-
lidade no setor imobiliário e 
o lançamento de vários imó-
veis residenciais e comercias 
ajudou a traçar esse panora-
ma. No entanto, uma dúvida 
tem surgido a partir de agora: 
o que esperar para os próxi-
mos anos?  

Por isso, a ABS Imóveis em 
parceria com a Caixa Econô-
mica Federal (Agência Nove 
de Abril) e construtores esti-
veram reunidos no último dia 
14 de julho, na Acic, para tra-
tar dos novos rumos do mer-
cado imobiliário da Região. 

No encontro, os espe-
cialistas da Caixa analisaram 
a atual situação econômica 
do País e sobre lançamentos 
e vendas. Para eles, o mo-
mento é de ajustes, mas as 
perspectivas são promisso-
ras.

Durante a palestra, os 
representantes da CEF elu-
cidaram sobre as três linhas 
principais do banco para a 
habitação: o Sistema Brasi-
leiro de Poupança e Emprés-
timo (SBPE), que usa recur-

sos da caderneta; a Carta de 
Crédito FGTS (que reúne os 
depósitos mensais de todos 
os trabalhadores) e o mais 
popular atualmente, o ‘Mi-
nha Casa, Minha Vida’, que 
é subsidiado pelo Governo 
Federal para as famílias de 
baixa renda.

O ‘Minha Casa’ é a 
única linha da Caixa que 
avançou na Região, segun-
do as informações, pois as 
outras duas, utilizadas pela 
classe média e média baixa, 
ficaram estagnadas.

Mas a boa notícia é 
que a desaceleração do cré-
dito imobiliário não é uniforme 
na Baixada e principalmente 
em Cubatão que ainda tem 
espaço para crescer, princi-
palmente verticalmente e 
atrair consumidores em to-
das as faixas de preços.

O ‘Minha Casa’ é a úni-
ca linha da Caixa que 

avançou na Região, se-
gundo as informações, 

pois as outras duas, 
utilizadas pela classe 
média e média baixa, 
ficaram estagnadas

 R u a  G o i a s ,  3 5 3  -  V i l a  P a u l i s t a
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Nome científico: Syzygium jam-
bolanum 

Nomes populares: Jambolão, 
Guape, Jambui, Jamelão

Família: Myrtaceae
Categoria: Árvores, Árvores Fru-

tíferas
Clima: Continental, Equatorial, 

Subtropical, Tropical
Origem: Ásia, India

Altura: acima de 12 metros

        A origem do Dia dos Pais
  A ÁRVORE DO MÊS          -        Marcelo Onuki - Eng. Agrônomo / Foto - Roebbelen                                                               O DIA DO MÊS  - 9 DE AGOSTO - O DIA DOS PAIS

O sucesso da comemoração dessa data é muito grande, movimentando bastante o comércio, pois os filhos oferecem presentes aos seus 
progenitores. Neste dia, os pais recebem atenção e carinho, tornando a data um dia diferente e muito especial para todos Os  Jamboleiros

                      

     Cedro
  Papelaria e Suprimentos para Escritório
 Temos o presente para o seu Pai
      Agendas, canetas, cartões 

  Av. Nove de Abril, 2367
  Centro - Cubatão - 33613076

No tempo em que a criminalidade não existia,  era comum as famílias fazerem piqueni-
ques na sombras dos ingazeiros e os casais apaixonados no escurinho da noite,  namo-
rarem em baixo dessas árvores. São árvores lindas que chegam a 20 metros de altura.

Av.  J o a q u i m  M .  C o u t o  n º  8 1 5
 C e n t r o  -  C u b a t ã o  S P 

 ( 1 3 )  3 3 0 4  1 3 1 0  /  9  9 1 4 7  4 7 3 5

O Dia dos Pais no Brasil é come-
morado no segundo domingo 
de agosto. Isso faz com que haja 

uma variação na mesma, caindo em dias 
diferentes.

A história mais conhecida em 
comemoração ao Dia dos Pais é a de 
William Jackson Smart, um ex-com-
batente da guerra civil, que perdeu sua 
esposa quando os seis filhos eram ainda 
bem pequenos, criando-os sozinho. Sua 
filha Sonora Smart resolveu homena-
geá-lo, no ano de 1909, em razão da 
admiração que sentia, por este ter dedi-
cado sua vida aos filhos e ter conseguido 
criá-los muito bem. A data escolhida foi 
a de nascimento de Willian, 19 de junho.

Aos poucos, a data passou a ser 
difundida à outras famílias da cidade 
onde moravam, no estado de Washing-
ton, sendo espalhada por todo País, até 
que o presidente Richard Nixon tornou
-a oficial.

Porém, o primeiro registro de 
homenagem à um pai surgiu na antiga 
Babilônia, há mais de quatro mil anos, 
onde um jovem modelou e esculpiu um 
cartão para seu pai, desejando sorte, saú-
de e muitos anos de vida.

Nos Estados Unidos, a data ficou 
estabelecida para ser comemorada no 

terceiro domingo de junho, assim como África do Sul, 
México, Canadá, França, Turquia, Venezuela, dentre 
outros. Na Austrália e Nova Zelândia a comemoração 
acontece no primeiro domingo de setembro; na Rússia, 
no dia 23 de fevereiro; na Tailândia, no dia cinco de 
dezembro; e na Itália, no dia 19 de março, dia de São 
José.

A data passou a ser comemorada 
no Brasil a partir de 1953. Várias enti-
dades da imprensa se juntaram a fim de 
promover um concurso onde homenage-
ariam três tipos de pais: o pai com maior 
número de filhos, o pai mais jovem e o 
pai mais velho. Os vencedores foram um 
pai com 31 filhos, um pai de 16 anos e 
um pai com 98 anos.

Ao se tornar pai, o homem passa 
a ter responsabilidades com seus filhos, 
devendo sustentá-los de forma digna, 
dar-lhes atenção, amor, carinho e prote-
ção.

Segundo a Constituição Federal 
do Brasil, de 1988, o pai tem direito a 
cinco dias de licença após o nascimen-
to de seus filhos, onde terá tempo para 
auxiliar a mãe do recém-nascido e fazer 
o registro do mesmo, em cartório.

O sucesso da comemoração dessa 
data é muito grande, movimentando bas-
tante o comércio, pois os filhos oferecem 
presentes aos seus progenitores. Neste 
dia, os pais recebem atenção e carinho, 
tornando a data um dia diferente e muito 
especial para todos.

Jussara de Barros -pedagoga

O Jamboleiro ou Jambolão é uma árvore 
frondosa, de porte médio e copa cheia, am-
pla e bastante ramificada. Pode alcançar 10 
metros de altura. Suas folhas são coriáceas, 
lisas e escuras, com uma nervura central 
clara e saliente. Suas flores são hermafro-
ditas, brancas ou amareladas, com longos e 
numerosos estames e reúnem-se em ráce-
mos terminais. Os frutos são do tipo baga, 
pequenos e ovóides como as azeitonas 
verdadeiras, de coloração branca que gra-
dativamente tornam-se vermelha e poste-
riormente preta, quando maduros. A polpa 
carnosa envolve uma única semente. 

De sabor doce, porém um pouco adstringente, os 
frutos são em geral agradáveis ao paladar. Apre-
sentam o único inconveniente de manchar a pele 
e roupas e, por ocasião da queda, veículos e cal-
çamentos também. Por este motivo, esta bela ár-
vore de sombra refrescante no verão, não é mui-
to indicada para arborização de ruas, avenidas e 
praças, reservando-se seu plantio para parques 
maiores e sítios. Os frutos do Jamboleiro podem 
ser consumidos in natura ou processados em 
compotas, licores, vinhos, tortas, doces, entre 
outros. Árvore tipicamente tropical, o Jamboleiro 
aprecia o calor e a umidade, com crescimento 
rápido a moderado. 

do Jardim Casqueiro

 O presente do seu 
pai você encontra no        

comércio de Cubatão
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    OPINIÃO - Thiago Dantas é jornalista e sócio do Souza Dantas Materiais para Contrução     CLICKS do Roebbelen -  roebbelen@uol.com.br

Flexion comemora um ano em novo 
endereço e junta  maior galera

Será que a presiden-
ta Dilma deve sair 
do cargo? Olha, 

existem diversos fatos 
para que a resposta 
seja sim! Há argumen-
tos para que a resposta 
seja não! Cabe à todos 
nós, brasileiros, refletir 
a conduta do Governo. 
A pressão popular na 

atual conjuntura dos fatos leva a isso. Pou-
cos meses depois da reeleição da Presiden-
ta, o País mergulhou numa profunda crise 
financeira. O Brasil vinha patinando desde 
o primeiro semestre do ano passado,contu-
do, este ano, tudo se agravou e a casa caiu. 
A choradeira é geral! O desemprego aumen-
tou, a inflação segue em crescimento e ainda 
temos o desentrosamento total entre o Exe-
cutivo, Judiciário e Legislativo. O Brasil está 
parecendo a seleção de futebol nacional: um 
time perdido em campo à beira do rebaixa-
mento.

Voltando à questão levantada no co-
meço do texto, minha opinião é que a Presi-
denta deve cumprir o seu mandato! Não que 
eu esteja a favor dela, longe disso... Acho o 
governo petista ruim, mas creio que se Dil-
ma e sua trupe caírem hoje, o Brasil, que já é 
uma zona, vai virar uma algazarra. Cubaten-
ses, vocês lembram quando a prefeita Marcia 
Rosa ficou afastada do cargo no ano passa-
do, o problema que foi? Agora, imagina se a 

 E-mail: thiago.dantas83@uol.com.br

Vânia Santos, copeira da ‘Pizzaria 10 em 2’, ganhou dos colegas de trabalho e do 
patrão camarada, Jorge Ayala, uma festa surpresa para comemorar  seu aniversário. 
O ‘pic-pic’ teve bolo e velinhas como a aniversariante merecia

Maria Eduarda, seis anos, recebeu das mãos do vovô Jacaré 
o ‘JCI - Jornal Comércio & Indústria’ e foi logo abrindo e se 
deliciando com as fotografias. É a mais nova leitora do JCI

 Luciana, durante duas horas fez todo mundo suar muito na aula especial de spinning, que juntou mais de 50 alunos. Foi a maior curti-
ção. Tudo embalado por um som da melhor qualidade sob a direção de DJ especialmente convidado para o evento

 “Como o tempo passa rápido”, comentou 
a professora Luciana, que é sócia da Academia 
Flexion , referindo-se ao aniversário de um ano 
da Academia, no novo endereço, na Rua São 

Paulo,  564. Muitas foram as atividades desen-
volvidas no dia 16 de julho para comemorar o 
primeiro ano da Academia de casa nova. 
  Na foto acima, Luciana conseguiu 

levar para a aula festiva, dezenas de pessoas 
que pedalaram, cantaram e se esbaldaram 
durante duas horas e depois foram se deliciar 
com as  guloseimas oferecidas 

Presidenta cair a bagunça que será?  Muita 
gente com que converso por aí acha que será 
simples a retomada, ou, lembram do período 
em que ex-presidente Collor saiu e o Itamar 
Franco assumiu...

 A atual situação é um pouco diferente 
do passado. A justiça e a policia estão investi-
gando os casos de corrupção, principalmente 
dentro da Petrobrás. Vestígios de crime con-
tra Dilma e Lula existem, mas ainda não po-
dem ser provados, por enquanto.... Portanto, 
esperemos até que os fatos sejam provados. 
E apesar dos problemas de nossa Justiça len-
ta, a investigação continua e temos que con-
fiar em tal...

Também não quero justificar que a si-
tuação do Brasil chegou a tal ponto por causa 
exclusivamente do PT! Investigações também 
estão em andamento aqui em São Paulo devi-
do à obras de expansão do Metrô do Governo 
tucano que chefia nosso estado há 20 anos.

 O que quero mostrar, é que se hoje, 
Dilma sair, o PT vai afirmar, pelo resto de nos-
sas vidas, a ocorrência de um golpe contra a 
presidenta. Por isso, evitando essa justificati-
va, quero e torço pelo cumprimento do man-
dato, e que sejam anos bem marcados em 
nossa lembrança para que na próxima eleição 
- no voto popular, na urna - o PT sofra um gol-
pe, mas um golpe democrático.       

Será que a presidenta Dilma
 deve ser deposta?

 O presente do seu 
pai você encontra no        

comércio de Cubatão

 O presente do seu 
pai você encontra no        

comércio de Cubatão
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   Vamos salvar estas árvores?

Recebemos uma mensagem na nossa 
leitora Célia Cedro reclamando de 
duas árvores localizadas ao lado do 

prédio da Telefônica (Vivo), na Avenida 
Joaquim Miguel Couto, em frente à Pizza-
ria 10 em 2, cujas raízes levantaram a cal-
çada e já  provocaram vários tombos em 
transeuntes que se arriscam a passar pelo 
local. 

Visitamos o local e constatamos tratar-se 
de  árvores conhecidas popularmente 
como ‘árvore do céu’, de nome científico 
‘Fraxinus’. Aparentemente, as duas árvo-
res estão saudáveis, sendo importante                       
salvá-las. Defendemos a proposta abaixo, 
que melhor trabalhada, pode ser aplicada 
em vários casos semelhantes existentes 

Detalhes 

                                                                     da Cidade 

Mostramos aos nossos leitores e 
aos responsáveis pelos serviços 
públicos, o estado dessa cal-

çada na edição anterior (21 de junho) e 
três dias após o jornal circular na Cidade, 
a Cursan iniciou os trabalhos de reforma. 
Quando fechamos a edição, o calçamento 
estava quase concluído. Os representantes 
da Cursan nos garantiram que em curto 
espaço de tempo tudo estará finalizado.
Vamos continuar observando e divulgando 
o referido serviço. Por enquanto está tudo 
ficando muito bom. Parabéns à Prefeitura e  
à Cursan.

     SUGESTÃO  DO JCI - JORNAL COMÉRCIO & INDÚSTRIA
Solução simples e de baixo custo. Apenas suprimindo a vaga de dois 
veículos, pode-se retirar a calçada danificada pelas raízes, transforman-
do o espaço em um jardim que vai permitir maior hidratação das raízes, 
melhorando a saúde das árvores que vão poder viver muitos anos mais

Andar por essa calçada é realmente uma condição 
muito insegura, ainda mais quando se trata de uma 
mãe com uma criança no colo. Estamos todos espe-
rançosos que a proposta ao lado seja considerada 
com carinho pela prefeitura.

Calçada esburacada-
foto feita dia 25/06/2015

Calçada nova-
foto feita dia 25/07/2015

 Serviços em andamento - CURSAN

 Respeito ao pedestre
 Respeito a natureza

Marcia Rosa e  Mário Eduardo                 
inauguram loja do Mc Donald’s 

dia 29 de julho em Cubatão

Meus pais, Fátima Kalil e Armando Kalil vieram do Líbano, chegando em Cubatão em 1970. Em 
seguida, criaram a Loja de Móveis do Povo. Sou o mais novo de oito filhos e percebi que muitas  
empresas estavam chegando em Cubatão e precisavam de móveis para escritório e alojamen-

to. Com a experiência de anos trabalhando com móveis, decidimos criar a AM CUBATÃO  e investir forte 
nesse segmento. Estamos funcionando há quatro meses e já temos produtos de qualidade, com preços 
competitivos e bom prazo para pagamento.Tarek convida a todos para visitarem a nova loja e conferirem 
pessoalmente os produtos expostos. O jovem comerciante  desafia: “ Quem estiver precisando de nossos 
produtos, não vai sair sem fazer negócio. Eu garanto!” 

A prefeita Marcia Rosa e o proprietário 
do Mc Donald’s, cortaram a fita inau-
gural e deram por inaugurada a mais 
nova loja de alimentos da Cidade. Uma 
marca esperada por todos, principal-
mente pelos nossos jovens, deixou de 
ser apenas um sonho e se transformou 
em uma realidade. Matéria completa 
na nossa próxima edição. Confiram.

 O presente do seu 
pai você encontra no        

Comércio de Cubatão
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O Certificado de Ori-
gem atesta a ori-
gem da mercadoria 

do país exportador, bem 
como especifica as normas 
de origem negociadas nos 
acordos comerciais entre 
o Brasil e outros países. O 
seu principal benefício é a 
redução ou a isenção do im-
posto de importação para 
seus clientes no exterior. 
Dessa forma, as empresas 
exportadoras são benefi-
ciadas, gerando ganhos em 
competitividade no preço 
final do produto.

     Agora na ACIC Informa
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A diretoria da ACIC parabeniza todos os pais e recomenda aos 
filhos que comprem seus presentes no comércio de Cubatão  

Dia dos Pais
       9 de Agosto  Antônio Teixeira Presidente da ACIC

       HÁ 15 ANOS

 Café de Negócios ACIC
       Comércio          Indústria

Dia 27 agosto  8h30 
 COMERCIANTE DE CUBATÃO, VENHA TOMAR UM CAFÉ COM  SEU 
 FUTURO CLIENTE E FIQUE SABENDO O QUE ELE PRECISA COMPRAR 

Rua Bahia, 171 - ACIC  - Confirme sua presença - 3361.1519 

      Vamos fazer um
  churrasco para o papai?
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 VENHA AQUECER SEU INVERNO COM ESSAS SUPER OFERTAS                                                

  POPULAR            FARMA

ALICATE DE 
CUTÍCULA MUNDIAL        

R$ 13,99
LISTERINE 250 ml
(EXETO ESPECIAIS) 

R$ 9,49

Tintura
COR&TON Kit. 

R$ 10,99

 TOALHA UMID. T. DO
SONINHO C/100 

R$ 7,49

 DES. REXONA                      
ROLL-ON 50 Ml

R$ 5,99
 Abs. INTIMUS GEL

LEVE 8 PAGUE 7           

R$ 1,99

ACETONA BEIRA 
ALTA 90 ML

R$ 1,99
Kit Niely Gold

Sh. + Cond. 300 ml

R$ 8,99
SHAMPOO JOHNSON 

BABY 200 ML

R$ 6,99

LEITE HIDRAT. PAIXÃO 
200ML  

 
R$ 3,49

 

R$ 9,79

APARELHO PRESTOBARBA
UltraGrip C/2 UNID.

R$ 3,29

              Av. 9 de Abril, 2362 - Centro de Cubatão - SP - Tel.: 3361-1312
                         AO LADO DA CASA DE CARNES TENNESSEE
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“O uso de medicamentos sem orientação pode trazer riscos à saúde, causando efeitos indesejados, devido à contra indicações. Evite a automedicação. Procure um médico ou farmacêutico 
e leia a bula. Siga corretamente o modo de usar. Todo medicamento deve ser mantido fora do alcance de crianças. Ao persistirem os sintomas, procure orientação médica

Des. NIVEA
AEROSOL 150 Ml.


